



## Landrat auf der Grünen Woche

24.01.2008

Am 23. Januar 2008 besuchte der Landrat des Landkreises Havelland, Dr. Burkhard Schröder, Aussteller aus dem Landkreis auf der Grünen Woche.

Die ersten Stationen waren in der Halle 25, in der insbesondere Tiere ausgestellt werden. Besucht wurde die Rinderproduktion Berlin Brandenburg (rbb), wo Chef Bernd Adler über die Rinderzucht informierte. Weiter ging es zum "Großen Ring" der Halle. Hier werden Reitschauen durchgeführt und es werden die verschiedensten Tiere gezeigt, während ein Moderator durch die wechselnden Programme führt. In diesen Ring wurde Landrat Dr. Schröder mit einer Western-Kutsche gefahren, um anschließend vor zahlreichem Publikum über das Westernevent Texana zu informieren. Dieses findet erstmalig vom 23.-25. Mai 2008 auf dem Gelände des MAFZ in Paaren-Glien statt und verbindet Westernmesse mit Internationalem Reitturnier.

Die nächsten Stationen wurden in der Brandenburghalle aufgesucht: Burkhard Schröder kochte bei Pro Agro, er probierte Gesundes beim Falkenseer Biobackhaus, das ihm Inhaber Hans Leib anbot, besuchte den Stand des Optikparks Rathenow und die Stutenmilchfarm Bredow. Finale Station waren die Stände des MAFZ, die neue und alte Kartoffelsorten sowie Kräuter und zur Begeisterung manches Besuchers blühende Bäumchen mitgebracht hatten.

[Zurück](#)